



APARTAMENTO (PLANTA MEDIA) CON 1 DORMITORIO

📍 Málaga

REF# R4447384 – 329.000€

IBI

650 €/AÑO

Basura

175 €/AÑO

Comunidad

780 €/AÑO



1

Dormit.



1

Baños



66 m²

Built

No pierda esta oportunidad de poseer el mejor apartamento de esquina de un dormitorio en Benalmádena costa.

Este apartamento totalmente reformado esta situado en el edificio Malibu en primera linea de playa. Situado en la 5ª planta con impresionantes vistas de este apartamento de lujo es una oportunidad única de comprar un apartamento en primera línea de playa en Benalmádena Costa.

Malibu es un lugar muy popular rodeado de chiringuitos y muy cerca del corazón de Torrequebrada con el restaurante de 5 estrellas Trocadero a 5 minutos a pie.

Este moderno apartamento de lujo es una joya esperando a ser descubierta. Con un dormitorio, un baño y un amplio salón de planta abierta, esta propiedad de 56m² orientada al sur es un remanso de tranquilidad y estilo, que ofrece vistas panorámicas al mar a través de sus ventanas envolventes de salón de longitud completa. Si está buscando una propiedad en venta en Benalmádena, esta residencia personifica el encanto y el encanto de la vida costera.

Descripción

Despiértese con el suave sonido de las olas y disfrute del resplandor dorado del sol mientras baila sobre las aguas azules del Mediterráneo. Esta propiedad es una sinfonía de lujo moderno y belleza natural, que ofrece una armoniosa mezcla de confort, elegancia e impresionantes vistas al mar. El encanto poético de su entorno lo convierte en un santuario perfecto para aquellos que buscan un estilo de vida sereno pero vibrante en la Costa del Sol.

Interior

Entre en un mundo de refinada elegancia, donde cada detalle es un testimonio de calidad y estilo. La propiedad cuenta con un amplio dormitorio y un moderno cuarto de baño, diseñados para ofrecer el máximo confort. El salón de planta abierta, bañado en luz natural gracias a su orientación sur, es una obra maestra del diseño, con ventanales envolventes que enmarcan las vistas panorámicas al mar, creando una conexión perfecta con la belleza de Benalmádena. El estilo de lujo moderno se hace evidente en cada rincón, ofreciendo un espacio de vida que es a la vez sofisticado y acogedor.

Exterior

Más allá de los interiores, la propiedad ofrece acceso inmediato a la playa de Benalmádena. Salga y sienta la arena dorada bajo sus pies, respire el aire fresco del mar y déjese envolver por el relajante sonido de las olas. Esta es la vida costera en su máxima expresión, con la playa como su patio trasero.

Ubicación

Situado en el paseo marítimo de Benalmádena, la propiedad está rodeada de una gran cantidad de servicios y atracciones. Desde bulliciosas tiendas, animada vida nocturna y opciones de entretenimiento hasta reputados colegios y excelentes conexiones de transporte, todo está al alcance de la mano. Benalmádena es un tesoro de experiencias, que ofrece una rica escena cultural, hermosos puertos deportivos y una variedad de opciones gastronómicas para todos los gustos. La proximidad al aeropuerto de Málaga aumenta aún más su atractivo, convirtiéndola en una base conveniente tanto para viajes locales como internacionales.

Aeropuertos

El aeropuerto de Málaga, la puerta de entrada a la Costa del Sol, está convenientemente situado cerca de Benalmádena, ofreciendo un sinfín de oportunidades para viajar tanto a destinos locales como internacionales. Tanto si viaja para explorar el mundo como si regresa a su refugio costero, la excelente conectividad garantiza una experiencia de viaje sin contratiempos.

Campos de golf

Para los entusiastas del golf, Benalmádena es un paraíso, rodeado de una selección de campos de golf de primera categoría. La región local de Málaga es famosa por sus oportunidades de golf, con campos como Torrequebrada Golf, Benalmádena Golf y Bil Bil Golf, que ofrecen una variada gama de experiencias de

juego. Si usted es un profesional experimentado o un jugador ocasional, la variedad de actividades de golf en la región promete interminables horas de disfrute.

Esta propiedad en venta en Benalmádena es una verdadera encarnación del lujo moderno y el encanto costero, ofreciendo un estilo de vida tan enriquecedor como relajante. Descubra la magia de la Costa del Sol y haga de este hermoso apartamento su hogar.

Llame ahora para ver este impresionante apartamento de lujo

